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Les personnes accompagnées :  

Noah LAHOZ 

Mathéo MICHEL LABARTHE 
 

L’organisme gestionnaire : 

Jean-François SAINT CRIQ 

Daniel GESTA 
 

Les familles :  

Joseph PEREZ 

 

Les professionnels de l’établissement :  

Benjamin BLED 

Valérie BROUSTE 

Lysiane CASTET  

Sabine CHARONDIERE  

Le Conseil de la Vie Sociale  

A l’IMPro -  Complexe de Pagès 

28 novembre 2024 

Qui était là ? 
 



 

 
 
 
 
 

 

De la suite qu’on a donné aux questions du dernier 
CVS, celui du 14 juin 2024 :  

 

✓ Pour jouer à la PS4 :  
Le choix des jeux a été fait. Il faut aller faire les 

achats avec les éducateurs.  

Des manettes peuvent aussi être achetées.  

 

✓ Pour avoir la wifi plus régulièrement :  

Des travaux vont être faits dans le bâtiment de 

l’IMPro et le pavillon pour capter la wifi. 

 

✓ Pour jouer au foot sur le terrain :  

En janvier 2025, les filets de foot sur le terrain vont 

être changés par des nouveaux. Il faut voir avec 

Philippe ce qu’il faut et où on peut l’acheter. 

On a parlé de quoi ? On va suivre cette action :  

 

C’est Mr BLED, Ludivine et Vincent qui vont 
s’occuper de cette action 

 



 

 

 

 

Il faut trouver un système d’accroche pour mettre 

des filets tout autour du terrain 

 
 

✓ Pour améliorer les repas :  

L’établissement travaille avec une entreprise qui 

nous aide à préparer les repas. 

Il y a plusieurs cuisiniers par jour  

On parlera des quantités pendant la prochaine 

commission menu. 

 
 
On propose des nouvelles questions :  

 

✓  Pour avoir le choix dans les activités :  
On pourrait avoir un piano d’occasion si on en 

trouve un pas trop cher.  

C’est Mr BLED, Ludivine et Vincent qui vont 
s’occuper de cette action 

C’est Mr BLED, Ludivine et les cuisiniers qui vont 
s’occuper de cette action 
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Des choses qui sont faites :  

✓ Le wifi fonctionne à l’école 

✓ Les horaires du wifi sont :  
• Du lundi au vendredi 

• De 8h00 à 9h00 

• De 13h00 à 14h00 

• De 18h00 à 22h00 

✓ Les transports sont à l’heure 

✓ On a demandé de l’argent pour avoir un city stade mais on nous a dit non. 
 

 

On parle sur des sujets variés : 

Noah a proposé de prêter son jeu de fléchette pour 

essayer avant d’en acheter un. 

 

Il propose aussi de vendre son overboard à un 

camarade. Il va faire des affichettes pour le dire. 

L’établissement est d’accord pour qu’il le fasse 

 
 
On donne notre avis sur la qualité et sur l’évaluation 
 

✓ On a parlé de l’évaluation de l’IMPro.  

Les résultats de cette évaluation montrent que les personnes 

accompagnées sont satisfaites.  

On a eu de très bonnes notes (presque 4 sur 4). 

Cela montre aussi que les pratiques de l’établissement sont 

adaptées.  



5  

Il y a quand même des choses à améliorer :  

 un document sur les risques de maltraitances 

 un document sur la gestion de crise.  

 L’accompagnement à la santé 

Des réunions qualités seront organisées pour voir comment on peut rendre nos 

pratiques meilleures. 

 

Le groupe qualité continue à 

travailler sur :  

  le marquage et les affichages 

pour se repérer dans Pagès, 

  rendre plus clair les documents qu’on remet aux 

personnes accompagnées,  

 Les droits et les devoirs, 

 Les documents de l’évaluation 

 

On est informé de la bientraitance au Complexe de Pagès. 
 

On a fait un point sur la visite de l’inspection du travail. 

On a mis une trousse de secours dans les ateliers,  

On a acheté une armoire à rétention, 

On a acheté un extincteur à l’atelier espaces verts.  
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On est informé des risques au Complexe de Pagès. 

Les professionnels travaillent sur deux documents qui parlent des risques. 

Ces documents s’appellent  

 Les risques de maltraitances et de violence 

 La gestion de crise.  

Le groupe qualité essaient de trouver des solutions pour qu’il y ait moins de 

risques.  

 

 

On a parlé du projet Erasmus et du départ à Bruxelles 

•  Du 9 au 13 décembre, on part à Bruxelles pour 

visiter et comprendre ce que c’est le parlement Européen. 

Avant, pendant et après le séjour, on dira ce qu’on a 

appris. On fera des quizz, des interviews. 

 

• On travaille déjà sur le prochain projet. 

On aimerait aller en Suède pour voir comment ils 

travaillent.  

Surtout, on veut voir comment ils sont citoyens et 

comment ils respectent la planète quand ils travaillent. 
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Enfin, il y a des échanges libres :  
 

 Des élections pour les représentants au CVS vont être 

organisées entre janvier et mars 2025. 

Il faut réfléchir si on veut y participer et être le porte parole de ces 

camarades.  

 

 

 Le  19 décembre, on ira tous passer une journée de Noël à Pau. 

On pourra faire soit du trempoline, soit de la balnéo… 

 

     


